

Antrag Nr. 12-O-24-0010

gemeinsamer Antrag

Betreff:

Feinstaub Messung

Antragstext:

Seit geraumer Zeit gibt es vermehrt Bürgerbeschwerden über die zunehmende Feinstaubbelastung.

Der Ortsbeirat Amöneburg bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Unterstützung mittels Einsatz einer entsprechenden Messstation vor Ort, mit dem Ziel den oder die Emittenten sowie die freigesetzten Stoffe zu bestimmen, um nachhaltige Verbesserungen der Luftqualität zu erreichen.

Diese Maßnahme sollte auf mindestens zwölf Monate ausgelegt sein.

Wiesbaden, 30.05.2012

Heinz Starcke
Ortsbeirat Amöneburg